
■司会　東京飛火野RC　プログラム委員会　河野和正
委員長
■ロータリーソングそれでこそロータリー ソングリー
ダー 誠会員
■お客様紹介　会長　天野武雄　
フードバンクＴＡＭＡ　理事長　神山治之様（東京八王

子南ＲＣ　幹事）本日卓話をお願いしました。よろしく

お願いします。　

■出席報告
●東京飛火野RC　出席委員会　結城祐純副委員長
出席率後記

●東京八王子東RC　出席委員会　戸塚和豈副委員長
報告内容略

■ニコニコ報告
●東京飛火野RC　親睦委員会　馬場弘融副委員長
メッセージ後記

●東京八王子東ＲＣ　親睦委員会　坂本芳彦委員長
報告内容略

■会長報告　
●東京飛火杼RC　会長　天野武雄
こんばんは。本日はお忙しい中、合同例会が開かれまし

て歓迎しております。毎年恒例の合同例会です。親睦例

会も兼ねておりますので有意義な例会になると思いま

す。IMも無事に終わりました。１２月は年次総会の月で

す、年次総会が終われば我々の年度も終わったようなも

のだと思います。来年は３０周年記念式典がございま

す。

●東京八王子南RC　会長　橋本幸一
お世話になります。フードドライブを今日お願いしたの

は私でございます。なぜ今この時期に子供食堂とかフー

ドドライブとかお聞きしていると思いますが、学校が休

みの時に子供が痩せてくる休み前、、に協力が出来ない

かと思っていました。少しでも多くの方々にご協力を頂

きたいと思います。

■幹事報告
●東京飛火野RC　幹事　長谷川嘉則
来週の例会で報告いたしますので、本日の報告はござい

ません。来週の夜間例会は高幡不動の坊ホールです。

●東京八王子東RC　幹事　水長秀彦
イレギュラーな案内を２件、義捐金のお願いがきていま

す。サイパン台風の義捐金2000円。SOS子供の村への

クリスマスプレゼント1500円をお願いします。

■卓話講師紹介　東京八王子東RC会長　橋本幸一
神山さんとは貧困の連鎖の研究会でお会いしました。

フードバンクで活躍していらっしゃる事で２０１６年設立

されて神山様が理事長になられました。ロータリーの仲

間としてご紹介いたします。本日はよろしくお願いいたし

ます。

■卓話「子供に貧困とフードバンク活動」神山治之様
自己紹介の後、ご持参いただいた資料を元に、まだ食べ

られるのに廃棄される食品がある一方で、子供の６人に１

人が相対的貧困、および１人親家庭の半数が貧困という

現実があります。フードバンクＴＡＭＡはそうした状況を

踏まえ、児童養護施設や子ども食堂等、また、生活困窮

世帯の食品を無償提供する活動をしています。未来を担

う子どもたちへの支援として、児童養護施設や子ども食

堂への食品提供の際には施設側のニーズを伺いながら，

顔の見える支援、心のこもった支援を重視しています。地

域に根差したフードバンク活動では、地元の企業や個

人、自治体、児童養護施設等､それら三者との絆を構築す

る地域密着型の活動を重視しています。地域の問題とし

て、貧困家庭の子どものことを考え支援を図っています。

とフードバンク活動基本スタンスを語ってから、ＴＡＭＡ

の歩み、自治体との連携にふれ、食品ロスについて、フー

ドバンクの実績、フードドライブについて説明され、各地

から届いた食品は児童養護施設などへ無償提供していま

す。自治体単位で４０施設・団体となっています。これに

対し施設から感謝の言葉を頂いてます。と感謝の言葉を

紹介されました。（詳細は資料でご確認ください）
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●会長報告　天野武雄会長

　１１月２２日に万燈会、もみじ灯路に参加してきまし

た。２６日はクラブ代表者会議に出席してきました。

●幹事報告　長谷川嘉則幹事

　ご案内です。第１８回よさこい祭りの実行委員会があ

ります。スキー同好会のご案内が届きました。日野プロ

バスクラブの新年会のご案内が届きました。ご出席の方

は事務局へご連絡してください。サイパンの義援金は１２

月４日の例会で集めます。

●懇親会

司会の挨拶に続き、中澤　洋　会長エレクトより、体育

協会の会長をしているのですが、６０周年の式典が盛大

に行われ、天野会長にもご出席いただきました。飛火野

の３０周年の時にも鏡割りが出来たらいいな・・と思いま

した。また、渡邉会員が入院されていたので快気祝いを

兼ねて乾杯で開宴。定刻まで親睦を深めました。

中締め　梅田俊幸副幹事

　次年度につながるような例会でした。一本締め

◆トピックス
1.11月14日国際自然保護連合は「レッドリスト」を更新し
ました。一方、ナガスクジラの個体数が1970年代からほ
ぼ倍増、マウンテンゴリラも2008年から18年には増加し
たとランクを引き下げました。
2.11月19日日産ゴーン会長逮捕。
3. 今年の夏フランスは快晴が続く一方で雨にも恵まれ、ぶ
どうの品質・生産が共によく、2018年のボージョレ・ヌー
ボーは珠玉のビンテージとして歴史に刻まれる味わいと
いわれています。

■謝辞　東京八王子東ＲＣ　会長　橋本幸一
神山さんありがとうございます。食事だったり学習だった

り、実際の体験、活動されている方の話を聞けて本当に

良かったです。今後とも活動を続けていかれるといいと

思います。

■懇親会
飛火野ＲＣ中澤会長エレクの乾杯音頭に唱和して始まった懇

親会は、日産ゴーン会長逮捕、卓話のフードバンク活動、久し

ぶりに会ったクラブを超えた仲間の談笑、女子プロゴルファ－

として初優勝の勝　みなみの話題などで大いに盛り上がり親

睦を深め定刻まで親睦を深めました。

■閉会点鐘　会長　天野武雄

ニコニコメッセージ
天野武雄さん・・東京八王子東ロータリークラブ様との合同夜
間例会及び親睦例会楽しい例会にしましょう。そして、神山治
之様卓話よろしくお願い申し上げます。
渡邉良勝さん・・飛火野の皆様、お見舞いを頂きありがとうご

ざいました。もう呑めますので宜しくお願いします。
結城祐純さん・・１月に入会をして、初の合同夜間例会に参加で
す。今後もできるだけ出席する様にがんばります。
平　良信さん・・「はや師走　飲み会ばかり　我が手帳」忘年
会のシーズンが始まります。
濱田宣郎さん・・毎度楽しみな八王子東RCとの合同例会が参
りました。親睦交流をどうぞよろしく・・。
河野和正さん・・八王子東RC夜間合同例会を楽しみにしてお
りました。本日はよろしくお願い致します。
本田　誠さん・・合同例会を楽しみます！！
早川忠男さん・・八王子東クラブさん、よろしくお願いいたします。
馬場弘融さん・・八王子東の皆さん、お世話になります。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1420回 22 19 2 - 1 95.45％

22 22 0 0 0 100％第1418回

出席報告

本日 0円 累計 456,200円
本年度目標額1,200,000円   達成率38.0％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　藤野さん　水野さん
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1419回 22 18 4 - 0 100％

22 18 4 0 0 100％第1417回

出席報告

本日 31,000円 累計 487,200円
本年度目標額1,200,000円   達成率40.6％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　藤野さん 水野さん 守重さん 谷さん
※先々週の後メークアップ　なし
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